

# Dachauer & Rundschau

03/1993

## Vereinsmeisterschaft 1993 der Schachfreunde Dachau

DACHAU (red) Alter und neuer Vereinsmeister bei den Schachfreunden Dachau ist wieder Johann Wallner aus Indersdorf. Der 27-jährige Ausnahmepieler errang den 7. Meistertitel, seit 1988 zum 6. Mal ohne Unterbrechung. Wallner stellte somit einen einmaligen neuen Rekord in der langjährigen Vereinsgeschichte auf. Bei der nach dem „Schweizer System“ ausgetragenen Mei-

sterschaft war von den 20 Teilnehmern Michael Maier aus Unterbachern der härteste Verfolger. Maier mußte sich nur dem neuen Vereinsmeister geschlagen geben und nimmt Rang 2 ein.

Bei der Münchener Schachmannschaftsmeisterschaft treten die Schachfreunde heuer wieder mit 3 Mannschaften an, wobei in der Bezirksliga in der B-Klasse und in der D-Klasse gespielt wird.



*Johann Wallner (rechts) konnte erneut Glückwünsche und den Pokal durch den 1. Vorsitzenden Walter Halbwirth entgegennehmen.*